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Editorial  
Triste novembre pour l’AC78 qui vient de 

perdre une de ses membres. Madeleine David, 
une des « Dames de Mareil ». Discrète et gaie, 
son sourire nous manquera au cours de nos 
réunions. 

A toute sa famille, nous présentons nos 
condoléances. L’AC78 a fait déposer en notre 
nom à tous, une gerbe au cours de ses obsèques qui 
ont eu lieu le 16 novembre 2011, à l’église de 
Mareil Marly. 
 
 

RENDEZ-VOUS : 
 

 24.11.11 RÉUNION MENSUELLE  
De 20 heures à 23 heures 

Salle de Conférence Mairie du 
Vésinet, 60, Boulevard Carnot. 

 15.12.11 RÉUNION MENSUELLE  
De 20 heures à 23 heures 

Salle de Conférence Mairie du 
Vésinet, 60, Boulevard Carnot. 
Attention 3ème jeudi 

 26.01.12 RÉUNION MENSUELLE  
De 20 heures à 23 heures 

Salle de Conférence Mairie du 
Vésinet, 60, Boulevard Carnot. 
Attention 3ème jeudi 

 04.02.12 Dîner annuel 
 16.02.12 RÉUNION MENSUELLE  

De 20 heures à 23 heures 
Salle de Conférence Mairie du 
Vésinet, 60, Boulevard Carnot. 
Attention 3ème jeudi 

 22.03.12 RÉUNION MENSUELLE  
De 20 heures à 23 heures 

Salle de Conférence Mairie du 
Vésinet, 60, Boulevard Carnot. 
Attention 3ème jeudi 

 24.03.12 
et 
25.03.12 

Salon de Poissy 

 26.04.12 RÉUNION MENSUELLE  
De 20 heures à 23 heures 

Salle de Conférence Mairie du 
Vésinet, 60, Boulevard Carnot. 

 24.05.12 RÉUNION MENSUELLE  
De 20 heures à 23 heures 

Salle de Conférence Mairie du 
Vésinet, 60, Boulevard Carnot. 

 28.06.12  RÉUNION MENSUELLE  
De 20 heures à 23 heures 

Salle de Conférence Mairie du 
Vésinet, 60, Boulevard Carnot. 

   

 
RAPPEL 

Message du Président par email le 11.11.11. 
Chers amis, 
C’est une bien mauvaise nouvelle que j’ai à vous 
communiquer ce jour, 
Madeleine David vient de nous quitter. 
Ses obsèques se dérouleront mercredi 16.11.11 en 
l’église de Mareil Marly à 11h. 
L’AC78 déposera une gerbe en votre nom. 
Philippe Ghestem (président AC78). 

 
VIE DEL'AMICALE 

Nous étions environ une vingtaine à cette 
réunion, qui, exceptionnellement, en raison des 
vacances scolaires de la Toussaint, avait été 
avancée au 3ème jeudi. Comme le Trésorier n’était 
pas là, en séminaire à Deauville, et le président, 
contrairement à son habitude, légèrement en retard, 
certains membres, arrivés plutôt en avance, 
commençaient à se poser des questions ! 

 
Après les bonjours des membres absents 

(Stéphane Goetz, Marcel Delomènède, Joël 
Cavarero, Olivier Delas, Jean-Pierre Nineuil…), et 
les remerciements à la Mairie du Vésinet qui nous 
accueille, nous avons commencé par faire le point 
sur les préparatifs du Salon. 



En dépit de quelques difficultés mineures 
dues au renouvellement du personnel de la Mairie 
de Poissy, le Salon aura bien lieu comme prévu. 
L’envoi de 200 emails et de 90 lettres ont conduit à 
la réservation de 28 mètres de tables hors membres 
de l’AC78. Y aura-t-il une expo ou non ? On attend 
les éventuelles propositions. L’année prochaine, il y 
aura sans doute une réédition de l’Exposition 
réalisée pour le Conseil Général des Yvelines. 

 
Le voyage à Amiens se conclut avec le 

règlement total des participations et la distribution 
de photos aux participants. 

 
En ce qui concerne l’Exposition pour le 

Conseil Général, elle aura lieu au Pavillon de 
Madame Elizabeth, à Versailles, où a déjà eu lieu 
l’expo « J’ai descendu dans mon jardin ». Elle 
durera 3 mois et comprendra deux parties : une avec 
les reproductions de cartes postales, l’autre avec les 
appareils photos d’Olivier Delas, et sera complétée 
par trois exposés d’une demi-heure durant les 
journées du Patrimoine de 2012. 

 
Les prochaines réjouissances commencent 

dès la réunion de novembre avec l’incontournable 
dégustation du Beaujolais nouveau. En décembre, 
Jean-Pierre Nineuil nous fera un exposé sur Roland 
Garros : la séance sera ouverte à tous. 

 
En janvier 2012, nous fêterons les Rois avec 

galettes et champagne, avant de se retrouver au 
repas de début d’année (4 février) et à l’Assemblée 
Générale de février. 

 
Nous recherchons un restaurant pour notre 

repas de début d’année (le 4 février 2012) : Marie-
Thérèse propose le château du Val, où elle a déjà 
été ; le Président étudiera la proposition. 

 
Quelques éclaircissements sur la lettre 

précédente (compte-rendu de la réunion de 
septembre) ont été demandés par le Président : 

 Une confusion à réparer : ce n’est pas Jean-
François Barillet qui a collaboré à 
l’Exposition du Conseil Général, mais Jean-
François Marceau ; dont acte et la secrétaire 
présente ses excuses à nos deux membres ; 

 La phrase « les participants ont « assez 
bien » ( ?) mangé, bien bu et bien éliminé au 
cours de la marche qu’il leur a fallu faire » ; 
pourquoi des guillemets à « assez bien et 
pourquoi un ? Les guillemets étaient là car il 
s’agissait d’une citation exacte du Président, 
et un point d’interrogation parce qu’il n’y 
avait pas eu d’explications 
complémentaires ; n’étant pas présente, la 
secrétaire ne pouvait pas en dire plus, d’où 
le point d’interrogation. 

 
 Après les informations d’hier, et les 
habituels bavardages, nous sommes rentrés  dans 
nos pénates, en attendant la prochaine réunion. 
 

 Un petit coucou de 
Givors 

 
La grande foire de la paperasse du 13 – 14 

novembre a eu lieu à Givors comme tous les ans le 
samedi et le dimanche suivants le 11 novembre. 
Comme d’habitude, le rassemblement de 
marchands était impressionnant, mais cependant 
moins important qu’à l’ordinaire : deux salles 
seulement étaient occupées, au lieu de trois, et les 
allées s’étaient élargies. Nettement moins de 
libraires, moins de choix au niveau paperasses, 
encore beaucoup de marchands de cartes, les plus 
achalandés d’ailleurs. 

 
Il  y avait également moins de clients : à 

midi, dès le premier jour, il y avait encore quelques 
emplacements disponibles au parking proche des 
salles, alors qu’avant, il était impossible d’y trouver 
une place même le 2ème jour. Des discussions avec 
des marchands amis ont mis en évidence leur 
renoncement total ou partiel aux bourses au profit 
d’internet. Espérons cependant que les bourses 
survivront afin de sauver le côté convivial et amical 
des échanges. 
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